

UNA BECA MEDIA EN LA NCAA ES DE 24.542 DÓLARES ANUALES

En Estados Unidos invierten más de 12 millones en la formación de las promesas españolas

- La Fundación Laureus España y la Fundación AGM han puesto en marcha un año más el programa de becas 'Tengo un sueño', gracias al cual cuatro jóvenes deportistas españoles con bajos recursos podrán cursar sus estudios en una universidad americana durante los próximos cuatro años
- Las becas del programa 'Tengo un sueño' están dirigidas a jóvenes deportistas de nacionalidad española con bajos recursos económicos que hayan destacado a nivel nacional o internacional, que estén a punto de acabar el segundo año de bachillerato y que cuenten con un buen expediente académico
- Los beneficiarios estudiarán y entrenarán en una de las más de 1.500 universidades americanas con las que trabaja la compañía AGM Sports



20/01/14 - 10:32.

imprime ... envía ... 6

Con el inicio del segundo semestre en las universidades americanas, AGM Sports, empresa española que ayuda a los estudiantes y deportistas de todo el mundo a obtener una educación de calidad en Estados Unidos, hace balance del curso 2013/14, en el que ha gestionado becas deportivas a 142 estudiantes en total (124 en el semestre de otoño y 18 más en el semestre de primavera).

AGM Sports gestiona becas deportivas, becas internaciones y becas académicas a estudiantes de todo el mundo que quieren mejorar sus perspectivas de futuro accediendo al sistema educativo universitario americano.

En suma, para el curso 2013/14, la compañía ha conseguido más de tres millones de dólares en becas (una beca media de 24.542 dólares por año) pero las ayudas se firman para los cuatro años que duran los estudios universitarios, por lo que los 142 jóvenes recibirán un total estimado de 12,8 millones de dólares para costear una gran parte de la matrícula, alojamiento, manutención, libros y material deportivo durante la duración de sus estudios. De los 142 jóvenes que han saltado el charco, 38 (33 chicas y 5 chicos) han conseguido una beca del 100% que cubre todos sus gastos en Estados Unidos.

Por otro lado, los estudiantes con becas gestionadas por AGM Sports que han estudiado y competido durante

2013, recibieron más de ocho millones de dólares en becas para costear parte o todos los gastos de su estancia en EEUU.

Normalmente, la beca no cubre la totalidad de los costes asociados a estudiar en el sistema universitario de EEUU. Como media, los chicos tienen que cubrir unos gastos anuales por valor de unos 14.700 dólares mientras que las chicas sólo tienen que pagar unos 3.100 dólares al año. La diferencia se debe a que los presupuestos son iguales para chicos y para chicas y una parte importante del presupuesto masculino se destina a fútbol americano, mientras que los deportes femeninos tienen una asignación más equitativa. Los deportes más solicitados por los estudiantes españoles son tenis (con 60 deportistas), baloncesto (con 17), natación (15) y fútbol (15).

El 85% de los jóvenes que solicita una beca para estudiar y competir en EEUU a través de AGM Sports logra finalmente comenzar sus estudios universitarios. El 15% restante no supera los exámenes TOEFL o SAT, no aprueba bachillerato, no recibe ninguna oferta que les interese desde Estados Unidos o simplemente, decide no marcharse por motivos personales.

Actualmente AGM Sports trabaja con más de 200 deportistas para gestionar las becas de cara a los próximos cursos 2014 y 2015.